



Wir trauern um unser Ehrenmitglied

Paul Angst

Von 1982 bis 1996 war er Präsident unseres schweizerischen Berufsverbandes. Er hat das Schuldbetreibungs- und Konkurswesen in der Schweiz geprägt. In verschiedensten nationalen und kantonalen Kommissionen war er für unseren Verband tätig. Über zehn Jahre war er auch leitender Redaktor unserer Fachzeitschrift «Blätter für Schuldbetreibung und Konkurs».

Wir verlieren in ihm einen guten Freund und Kameraden. Sein Wirken werden wir in dauernder Erinnerung behalten.

Armin Budliger, Präsident
Roland Isler, Vorstandsmitglied

Die Abdankungsfeier findet am Donnerstag, 9. Mai 2019, 14.00 Uhr, in der reformierten Kirche Winterthur-Wülflingen statt.